

Ratifican finanzas sanas de la comuna

Paloma Wong

La empresa HR Ratings ratificó al Ayuntamiento de Othón P. Blanco la calificación de A+ con perspectiva estable, aunque con esta mejoría el municipio no tiene la intención de re-financiar su deuda pública.

En abril de este año, Fitch Ratings refrendó la calificación de calidad crediticia del municipio de Othón P. Blanco, otorgándole BB+ con lo cual la perspectiva es estable; al mismo tiempo, ratificó la calificación de

A-, correspondiente a un financiamiento bancario contratado por la comuna con Grupo Interacciones, en 2015.

Luego de lograr estas calificaciones, el municipio capitalino fue informado esta semana sobre la nueva calificación que será publicada a partir del próximo 27 de junio, informó César Euán Tun, el tesorero municipal.

Explicó que esto significa que han mejorado, por mucho, en el manejo de las finanzas del municipio por lo que además de permitirles pagar la deuda podrán solventar los pendientes, ya que se les califica ingresos, gastos y cumplimiento de sus obligaciones financieras.

27

DE JUNIO

se hará pública la confirmación de la calificación A+ perspectiva estable que da HR Ratings